



PUBLICIDAD

▼ Portada

► Ciencia

- Foto Ciencia
- Proyecto Genográfico

Provincias

Nacional

Internacional

Sucesos

Sociedad

► Ciencia

Cultura

Especiales

Finanzas/Invertia

Legal

Día en imágenes

Vídeos

Loterías

El tiempo

Televisión

Tráfico

Chat

Foros

CIENCIA



12 octubre-r.dominicana 12-10-2007

Insisten en autenticidad de restos de Colón que se conservan en Santo Domingo

Andy Mieses, director del Museo de Santo Domingo, que afirma ser depositario de los restos de Cristóbal Colón, aseguró hoy que 'no hay duda' de su autenticidad y que por ello son innecesarias las pruebas de ADN.

En la República Dominicana existe la creencia de que 'no se debe molestar a los difuntos que han querido ser sepultados en nuestro territorio', afirmó Mieses, gobernador del llamado Faro a Colón de Santo Domingo, en declaraciones a Efe.

En este museo se celebró hoy la ceremonia conmemorativa del 515 aniversario del Descubrimiento de América, en la que como es tradicional se abrió la urna que contiene la caja donde supuestamente descansan los restos de Colón en presencia de la embajadora de España, Almudena Mazarrasa.

Después de la ceremonia, Mieses puso en duda el rigor de los estudios genéticos realizados en España que indican que los restos que se conservan en la catedral de Sevilla corresponden al descubridor de América.

Los expertos de la Universidad de Granada que hicieron esos estudios han pedido examinar los de Santo Domingo, pero las autoridades dominicanas no han autorizado las pruebas.

Colón falleció el 20 de mayo de 1506 y recibió sepultura en la ciudad española de Valladolid, pero luego sus restos fueron trasladados a Sevilla (España) y en 1541 a Santo Domingo.

En 1795, cuando Santo Domingo pasó al dominio de Francia, las autoridades españolas enviaron los huesos a La Habana, y en 1898, cuando Cuba fue ocupada por los estadounidenses, fueron enviados de nuevo a Sevilla, en cuya catedral quedaron depositados.

Sin embargo, antes de ello, en 1877, se descubrió en la catedral de Santo Domingo una urna de plomo con el nombre de Colón, por lo que desde entonces las autoridades dominicanas insisten en que los españoles se equivocaron y se llevaron a La Habana los restos de Hernando Colón, único hijo legítimo del navegante, y no los de su padre.

Andy Mieses dijo hoy a Efe que la urna descubierta en 1877, que 'nunca ha salido de la República Dominicana', sí es auténtica, ya que tenía una inscripción alusiva a Colón.

En su opinión los exámenes de ADN realizados a los restos que se conservan en Sevilla 'no tienen el justo rigor científico' y 'no son concluyentes'.

'Ni estuvimos presentes en la investigación, ni supimos del protocolo que se empleó y entendemos que no fue una investigación de consenso y con una participación imparcial', según Mieses, quien destacó que la osamenta examinada 'no pertenece a un cualquiera, sino al hombre que le cambió la vida al mundo'.

Sobre la negativa de las autoridades dominicanas a que el contenido de la urna del Faro a Colón sea sometida a pruebas de ADN, el responsable museístico dijo que estos exámenes no son necesarios, puesto que no tienen dudas de su autenticidad.

Por su parte, la subsecretaría de Patrimonio Cultural, Lourdes de Cuello, dijo a Efe que en la actualidad no existen peticiones específicas para estudiar los restos.

Reconoció que algunos investigadores independientes se han interesado por realizar exámenes científicos, aunque esas conversaciones no se han concretado en nada.

Terra Actualidad - EFE

Casa santo domingo

Gran oferta inmobiliaria de pisos en Santo Domingo. Infórmese
www.gilmar.es

Rep. Dominicana

Atrapa ofertas increíbles para tu viaje a R. Dominicana. ¡Anticípate!
atrapalo.com/viajes-repdominicana

Republica Dominicana

Desde 303€ precio por trayecto Todo incluido ¡compra ya!
www.aircomet.com

PUBLICIDAD



imprimir enviar a un amigo

Anuncios Google